

2 Politique

PDG/Tournée nationale du secrétariat exécutif/Franceville

Faire vivre le parti de manière permanente

J.KOMBILE MOUSSAVOU
Franceville/Gabon

Histoire, selon Éric Dodo Bounguendza, d'inscrire le Parti démocratique gabonais (PDG) dans la modernité.

AMBIANCE des grands jours, samedi 20 juillet dernier, à la Place des fêtes de Franceville, où tout le gotha "Pdgiste" du département de la Passa et son chef-lieu était présent, au premier jour de la troisième étape de la tournée nationale des membres du secrétariat exécutif du Parti démocratique gabonais (PDG). Avec, entre autres, la présence très remarquée du directeur de cabinet du "distingué camarade président" du PDG, Brice Laccruche Alihanga, par ailleurs membre du Comité permanent du Bureau politique pour le compte de la province du Haut-Ogooué.

Une manifestation placée sous le sceau du rassemblement et de l'unité des fils et filles de cette circonscription politique. Occasion pour le secrétaire général du PDG, Éric Dodo Bounguendza, d'exhorter les uns et les autres à s'approprier véritablement "le



Le nouveau membre du Comité permanent du Bureau politique, Brice Laccruche Alihanga (casquette), et son collègue Ernest Mpouho Epigat, ont été présentés aux militants.

nouveau style de travail du PDG", émanation de la volonté d'Ali Bongo Ondimba, "en faisant vivre de façon permanente et régulière leur formation politique", par le biais des structures de base (fédérations, comités et sections) plus dynamiques et proches des militants et des populations.

En fait, a relevé Éric Dodo Bounguendza, ce nouveau style doit s'accompagner d'une plus grande implication et d'une plus grande responsabilisation des membres du Conseil national et des militants

dans le fonctionnement de leurs fédérations en étant plus proches des populations. De manière, a-t-il précisé, à recueillir, voir et toucher au plus près leurs préoccupations afin de les transmettre au "distingué camarade président" Ali Bongo Ondimba, par ailleurs, chef de l'Etat. D'autant plus que, selon lui, en dépit du satisfecit dressé par le secrétaire provincial, Luc Oyoubi, sur la situation du PDG dans le département de la Passa et à Franceville, il convient résolument de s'inscrire dans la modernité. En fai-

sant en sorte que leur formation politique soit plus présente sur le terrain, en dehors des manifestations officielles et autres échéances électorales.

Ce qui, a-t-il précisé, nécessite la cohésion et l'union de l'ensemble de ses troupes. Et un engagement plus actif des uns et des autres en assumant pleinement leurs obligations, conformément aux dispositions statutaires et à l'emblème de leur écurie politique. D'autant que, a-t-il relevé, "le distingué camarade président Ali Bongo Ondimba a besoin

de tout le monde, pour travailler à la résolution des problèmes auxquels sont confrontées les populations du département de la Passa et son chef-lieu Franceville". Des propos largement salués par la nombreuse assistance. Mais, en réalité, l'applaudimètre a été battu au moment de la présentation par le secrétaire général du PDG des deux nouveaux membres du Comité permanent du Bureau politique du Haut-Ogooué, promu récemment par Ali Bongo Ondimba. En l'occurrence, Brice Laccruche Alihanga et Ernest Mpouho

Epigat. Des promotions dont les militants, a souligné le secrétaire provincial, ont saisi la pertinence et le bien-fondé. Surtout que, a-t-il fait valoir, au lendemain de leur nomination, ces deux personnalités ont entrepris de sillonner leur circonscription politique, aux fins de s'imprégner du vécu de leurs camarades. Aujourd'hui, le secrétaire général du PDG, Éric Dodo Bounguendza, et l'ensemble des membres de sa délégation sont attendus à Koula-Moutou, chef-lieu de la province de l'Ogooué-Lolo.



Les militants du PDG à la Place des fêtes de Franceville.

Tournée du Directeur de cabinet du "distingué camarade président" du PDG Laccruche Alihanga porteur d'un message de pragmatisme



Le membre du Comité permanent du Bureau politique du PDG au rythme des anciens.



Lors d'un échange avec les militants.



Laccruche Alihanga s'adressant aux populations du département de Lékon-Lékori.

SM
Libreville/Gabonais

Au cours de son récent séjour dans le Haut-Ogooué, le membre du Comité permanent du Bureau politique a également annoncé aux populations altoogouéennes que le président Ali Bongo Ondimba sera dans cette province à partir du 25 août prochain.

LE directeur de cabinet du "distingué camarade président" du Parti démocratique gabonais (PDG), Brice Laccruche Alihanga

a à nouveau séjourné, le week-end écoulé, dans la province du Haut-Ogooué où il était porteur d'un message du président du PDG, Ali Bongo Ondimba, à l'endroit des militantes et militants dudit parti (au pouvoir) dans cette partie du Gabon.

Ainsi, après Franceville, Boumango, Moanda et Bakoumba, la semaine dernière, c'est à Okondja, Akiéni et Ngouoni où était attendue la délégation conduite par le plus proche collaborateur d'Ali Bongo Ondimba, par ailleurs, membre du Comité permanent du Bureau politique, pour le compte

de la province du Haut-Ogooué. Dans chacune de ces localités, ce dernier s'est dit fidèle au message dont il était porteur. À savoir, en premier lieu, l'arrivée dans la province du Haut-Ogooué, le 25 août prochain, du "distingué camarade président" Ali Bongo Ondimba.

À cela, s'ajoute le message plein de pragmatisme, lequel fait de lui dorénavant, les yeux du chef de l'État, en sa double qualité de directeur de cabinet politique et administratif du président de la République. "Le président m'a confié que depuis 2009, le Haut-Ogooué a beaucoup

donné et beaucoup attendu, mais je n'ai pas fait assez. C'est pourquoi je souhaite que nous procédions différemment", a-t-il déclaré. Expliquant qu'il sera désormais question pour le directeur de cabinet qu'il est, d'effectuer des descentes sur le terrain afin de s'y enquérir de l'évolution des projets de développement. Toute chose qui devra se faire aux yeux et au su des populations, principales bénéficiaires. Ceci, en attendant la visite de terrain, chaque semaine, du chef de l'État lui-même.

"Je rendrais désormais compte au président et

comme il l'a si bien dit lors de son discours, celui qui ne travaillera pas pour les populations, sera séchement écarté", a martelé Brice Laccruche Alihanga.

Aussi, est-il revenu sur le message d'unité, une valeur qui devrait, selon le messager d'Ali Bongo Ondimba, être au-dessus de tout, aussi bien au PDG que dans le pays. "Notre formation politique est grande, c'est un parti de masse où, il y a de la place pour tout le monde; il peut arriver que nous nous trompions, mais nous nous devons savoir qu'un seul doit ne lavez pas toute la face", a également déclaré le membre du Comité

permanent du Bureau politique, avant d'inviter "ceux qui pensent être oubliés ou rejetés, à se remettre en question et à revenir dans une maison PDG disposée à accueillir tout le monde". A noter que Brice Laccruche Alihanga et son collègue membre du Comité permanent du Bureau politique pour le compte du Haut-Ogooué, Ernest Mpouho Epigat, ont été présentés aux militants du cru, par le SG du PDG Eric Dodo Bounguendza, au cours du meeting tenu, samedi, à la place de l'Indépendance de Franceville.